

Procesarán atún en Guaymas

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 03 de Junio de 2011 19:12

+ Consorcio sinaloense generará 400 empleos

GUAYMAS, Son., 3 de junio de 2011.- El consorcio mazatleco PINSA proyecta una inversión inicial de 30 millones de pesos para adaptar una planta en el parque industrial pesquero de este puerto y procesar atún, especialidad con la que ha ganado reconocimiento en el mundo.

Operará aquí con dos de sus filiales, Pesca Azteca y Mazindustrial, que procesarán para su enlata la producción de por lo menos dos embarcaciones atuneras de su flota de 20 naves, número que la convierte en la más importante del Pacífico oriental y con la que producen 75 mil toneladas anuales.

Para abundar sobre la firma Pinsa, es un conglomerado industrial pesquero que posee acreditadas marcas como Dolores, El Dorado y Mazatún, con las que participa en el mercado latinoamericano.

Al proyectar su presencia en Guaymas, requeriría al menos de 400 trabajadores para su operación a partir de 2012. Ejecutivos de la firma que se asienta en Mazatlán, recorrieron ayer el complejo pesquero para evaluar avances de infraestructura naciente, como es la pavimentación y otros servicios.

PINSA tiene capacidad para procesar 300 toneladas de pescado diarias y producir un millón 800 mil latas.